

Weltfrühgeborenentag 2024 im Perinatalzentrum Datteln

#StarkerStart #KleineHelden #WeltFrühgeborenenTag

100 Herzen in der Luft und 140 Familien zu Besuch

Dem Aufruf in den sozialen Medien unseres Fördervereins Frühstarter Datteln e.V. sowie der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln, gemeinsam den Weltfrühchentag im Perinatalzentrum zu feiern, erhielt eine unglaublich große Resonanz- unser Motto in diesem Jahr war:

Zeig uns, wie groß du warst und lass Dir ein Kissen in deiner Geburtsgröße nähen!

Unsere ehrenamtliche Unterstützerin Petra Dittrich aus Datteln bereitete bereits seit dem Sommer Geburtskissen für die kleinen Helden vor. Die Geburtskissen wurden dann exakt auf die Geburtslänge des Kindes angepasst. So können die Eltern und die Kinder selbst nachvollziehen, wie klein sie bei der Geburt waren und welche Meilensteine sie bereits in ihrem Leben geschafft haben. Schnell waren die 100 Anmeldungen ausgebucht- rund 40 Kissen wurden noch vor Ort genäht.



Um diese unzähligen Mutmacher festzuhalten, die stolz ihr Geburtskissen in der Hand hielten, konnten sie sich von der **Fotografin und Frühchenmama Lauren `ohana** vor Ort fotografieren lassen- natürlich waren auch ihre Frühstarter Milan und Carlo mit dabei.

Rund 90 Kinder haben sich fotografieren lassen, um ein MUTMACHER für andere Familien zu werden. Entstanden ist ein wunderschönes Bildmaterial mit einzigartigen Lebensgeschichten hinter jedem Foto, die alle im Perinatalzentrum Datteln begonnen haben- die jüngsten Mutmacher sind im Sommer bei uns geboren und die ältesten waren schon vor 20 Jahren Inkubatornachbarinnen.

Beispiele aus dem Bildmaterial:





Fast ein wenig Tradition ist unser **MUTMACHI-Kalender** aus dem entstandenen Bildmaterial in der Adventszeit, der auf unseren Station besonders den Familien in dieser besonderen Zeit Mut machen soll. Aber er zeigt auch unserem Team, die rund um die Uhr für die kleinen Frühstarter da sind, wie wichtig unsere tägliche Arbeit ist, aus der unzählige Mutmacher entstanden sind. Der MUTMACHI-Kalender wird auch auf unseren sozialen Medien [fruehstarter.datteln](https://www.facebook.com/fruehstarter.datteln) veröffentlicht. Eine Fotoausstellung im

Foyer des Krankenhauses ist geplant- besonders vor dem Hintergrund, dass aktuell für unsere Aller kleinsten gebaut wird und dies nicht immer ganz leise geschehen kann.

Neben der Fotoaktion war natürlich Zeit für den Austausch mit den Familien und unserem Team. **100 Herzen in der Luft** konnten von den Kindern erobert werden und mit nach Hause genommen werden. Die Kinder konnten selbst die Inkubatoren erkunden, sich schminken lassen oder einfach DANKE sagen.



Bei Kaffee und Kuchen gab es natürlich auch – dabei sind auch Familien kreativ geworden und haben einen wunderbaren Kuchen mit ihren kleinen Frühstartern mitgebracht:



Auch Wünsche für die Familien auf der Station konnten kreativ gebastelt werden – von groß und klein, die nun auf unser Station am Tannenbaum hängen, um Hoffnung zu geben.



Der Weltfrühgeborenentag in Datteln war ein wunderschönes, mutmachendes und fröhliches Wiedersehen – mit einem tollen Team dahinter!

